

きぼうのいずみ

蘇原第二小学校 学校だより 第5号 令和4年7月19日

前期前半が終わります!

7月5日(火)6日(水)授業参観・PTA子育て広場・学級懇談会ありがとうございました。

7月5日(火)・6日(水)は暑い中、授業参観・学級懇談会にご参加くださりありがとうございました。4月の授業参観から約2ヶ月半経ちましたが、子ども達の成長した姿をご覧いただけたのではないでしょうか。 授業の様子を見ると、「聞くこと」「話すこと」において、4月よりも集中して話を聞いたり、自信をもって話したりする姿が多く見られます。前期前半の取組の成果であり、嬉しく思います。

また、PTA子育て広場(第 I 回)が、2日とも授業参観後30分間、電子黒板を利用した Zoom 生配信によ

って実施されました。ICT支援員の平光様より「子どもを見守る大人のための情報モラル講習」をしていただきました。講習の中で、「子どもたちを取り巻く環境の変化・背景」についてや「インターネット利用における問題・トラブル」について等、事例を示しながら分かりやすく話していただけました。参加者アンケートからは、講習内容や講習方法(Zoom 配信)について、高い評価をいただきました。

夏休みは、子どもたちにとって、自由な時間が増えると思いますが、スマホやゲーム機、iPad の使用時間や使用方法については、ご家庭でルールをつくり、ネット依存やネットトラブルが起きないようご協力をお願いいたします。



蘇原第二小のたからもの「掃除」











蘇原第二小学校の「たからもの」の一つに「掃除」の姿があります。掃除が始まる I O 秒前に、子どもたちは、自分の掃除場所で道具を持ち、目をつむって I O 秒間、心の中でその日の掃除に向かう気持ちや目標を考えます。その後チャイムと同時に一斉に掃除に取りかかります。掃除の様子を見ると、どうしたらきれいになるのかを考え、雑巾やほうきの使い方を工夫しながら分担の場所を一生懸命に掃除しています。

掃除が蘇原第二小学校の「たからもの」から「伝統」になるよう、今後も認め励ましながら大切に取り組んでいきたいと思います。

熱中症に関わって

7月に入ってから猛烈に暑い日があり、学校では、室温管理や水分補給、「熱中症指数」の測定による外遊びの判断等、熱中症対策を行ってきました。しかし、夏休み明け(8月29日)からも暑さが予想されることから、9月の末まで下校の直前に「塩分タブレット」をお子さんに服用させたい保護者様は「塩分タブレット」をお子さんに持たせていただいても結構です。その場合は、お子さんの連絡帳に「塩分タブレットを持たせます」と記載のうえ、8月29日(月)に担任へ提出ください。なお、間違いを防ぐため、「塩分タブレット」は毎日 | 個ずつ、名前を書いて持たせてください。お手数をおかけしますが、よろしくお願いいたします。